



TRIBUN JOGJA/DOK. PEMKOT YOGYA

**TAMPIL MEMUKAU** - Aksi salah satu regu dalam lomba koreografi Pencak Malioboro Festival, di Taman Pintar Yogya, Sabtu (11/11) malam.

## Pencak Malioboro Festival Jadi Daya Tarik Pariwisata

**YOGYA, TRIBUN** - Ribuan pesilat dari berbagai daerah turut ambil bagian dalam gelaran Pencak Malioboro Festival 2023, sepanjang 10-11 November. Pencak Malioboro Festival merupakan event tahunan yang telah digulirkan sejak 2012 silam, namun terhenti di 2019 lantaran dampak pandemi.

Adapun lomba koreografi pencak silat yang jadi menu utama dalam gelaran ini, berhasil dimenangkan oleh Singa Perbangsa Karawang dan berhak membawa pulang Piala Sri Sultan Hamengku Buwono X.

Sementara dari kategori anak, Sandya Macan dari Muntlan keluar sebagai pemenang dan mendapatkan Piala Sri Paduka KGPA A Paku Alam X, yang diserahkan oleh Penjabat

Wali Kota Yogya, Singgih Raharjo, di Taman Pintar Yogya, Sabtu (12/11) malam.

"Setelah event ini, kami berharap praktisi bisa terus mengasah kreativitas dan berinovasi dalam mengemas pencak silat menjadi sebuah pertunjukan menarik bagi masyarakat umum," kata Singgih.

Terlebih, lanjutnya, pencak silat sudah dinyatakan sebagai Warisan Budaya Tak Benda, atau intangible heritage oleh UNESCO, sejak 2019 silam. Yogya mendukung penuh event tahunan berskala internasional ini, yang diharapkan bisa membangkitkan pelestarian dan mempopulerkan pencak silat sebagai warisan budaya.

"Ini sekaligus jadi bagian dari daya

tarik pariwisata di Kota Yogyakarta. Maka, pagelaran yang memadukan seni budaya, kreativitas, serta olahraga seperti ini, harus terus dilestarikan," ungkapnya.

Sementara itu, Ketua Panitia Pencak Malioboro Festival 2023, Arif Baskoro, mengatakan, sekitar 50 perguruan pencak di seantero tanah air mengirimkan pesilat terbaiknya dalam pagelaran ini.

Selain lomba koreografi, rangkaian kegiatan layaknya *workshop* pencak silat, lomba videografi, panggung gebyar, hingga kaulan turut dihidirkannya. "Tujuan kami dari event ini adalah untuk mengangkat pencak tradisional supaya jadi tuan rumah di negeri sendiri dan dikenal secara luas," ujarnya. **(aka/ord)**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 19 September 2024  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005